



Melk war eine Reise wert!

Acht Minis aus der Pfarre Langenhart fuhren zusammen mit den Minis und Lichtträgerinnen der Pfarre St. Valentin zum Ministrantentag nach Melk.

Vor der imposanten Kulisse des Stiftes Melk feierte Abt Georg Wilfinger mit 2500 Minis aus der Diözese St. Pölten den Gottesdienst.

Aschließend gab es zur Stärkung Saft, Käse-, Wurst-, Leberkässemeln und Äpfel in Hülle und Fülle.

Gestärkt konnte man dann bei etwa sechzig Workshops Kreativität und Geschicklichkeit unter Beweis stellen.

Beim Abschlussevent bedankte sich Weihbischof Anton Leichtfried bei den Minis für ihren Dienst in den Pfarren.

Es war ein toller Tag.

[Mehr Fotos...](#)